

**FREIWILLIGE FEUERWEHR KÖPPLING:**

## **1. Feuerwehr-Kegelmeisterschaft in Köppling**

Am Freitag, dem 24. März 1995, fanden sich über 30 Feuerwehrmänner in Begleitung ihrer Gattinnen im Gasthaus Scherz „Hohenburgerhof“ ein, um in einem von Feuerwehrkameraden Manfred Freidl bestens organisierten Kegelbewerb den ersten Kegelmeister zu ermitteln. Den Titel Feuerwehrkegelmeister 1995 erkämpfte sich OLM Peter Purgstaller. Um Platz zwei gab es Gerangel, die Kameraden Verwalter Huber, HFm Jöbstl und HFm Papst mußten um den zweiten Rang rittern.

Das Ergebnis: 1. Platz OLM Peter Purgstaller, 65 Kegel; 2. Platz HFm Johann Jöbstl, 64 Kegel; 3. Platz Verwalter Dieter Huber, 64 Kegel.

Gleichzeitig wurde in Form eines Mannschaftsbewerbes das Abendessen (Backhendl) ausgeschoben.

Hier hatte die Moarschaft von HBI Wenzl & Frau Holzer gegen die Moarschaft von OBI Holzer & Frau Wenzl am Schluß die Nase vorne (zwei Holz).

Die Pokalverleihung nahmen Bürgermeister Dirnberger & HBI Wenzl vor. Ein Dankeschön an die Pokalspender Firma Wechselseitige Versicherung Ferdinand Wenzl, Bürgermeister Dirnberger, Gemeinde St. Johann sowie an die Familie Scherz für die ausgezeichnete Bewirtung.